



Association Suisse contre la Sarcoïdose Groupe d'entraide romand

La sarcoïdose est une maladie rare dont les causes exactes sont encore peu claires. Elle est caractérisée par le développement de nodules inflammatoires appelés granulomes dans différents organes.

Vous et toute personne concernée et intéressée êtes cordialement invités à participer à une conférence sur l'Alimentation/Nutrition avec la Dresse Pauline Coti Bertrand, experte en Nutrition au CHUV, à l'occasion d'une rencontre avec notre groupe romand et leurs proches.

Jeudi 29 octobre 2015 de 15h00 à 17h00

Lieu de rencontre :
**Hôpital orthopédique du CHUV
Auditoire Placide Nicod**

Accès transport public :
M2, sortie CHUV - direction Maternité

**Contactez-nous : romandie@sarcoïdose.ch
ou par tél. au 079 609 51 34
www.sarcoïdose.ch**



Avec le soutien de la LIGUE **PULMONAIRE** VAUDOISE